
Deutscher Text ab Seite 2

Voici notre 2ème bulletin. Nous remercions les présidents des associations de bien vouloir distribuer ce bulletin à leurs membres.

Assemblées générales de nos membres

À ce jour, nous avons reçu quelques invitations pour les AG de nos membres. C'est avec plaisir que nous assisterons à ces réunions chaque fois que possible – envoyez-nous votre invitation et nous vous informerons qui du comité de la FVSR2 participera à votre assemblée.

Enquête de l'Alliance des résidences secondaires suisse (ARSS)

L'ARSS souhaite créer un label des R2 pour les destinations touristiques. Cette étiquette fait référence au comportement des destinations vis-à-vis des R2. L'ARSS a lancé une enquête auprès des comités de ses membres. Notre association soutient ces efforts et demande à ses membres d'étudier les documents transmis par l'ARSS et de donner leur avis en répondant aux questions.

Suisse Energie

Le 31 janvier à Loèche-les-Bains, Suisse Energie a lancé une campagne pour encourager les R2 à contrôler leur chauffage à distance afin que l'appartement inoccupé soit peu chauffé. Avec le contrôle à distance, le chauffage peut être augmenté avant le séjour pour atteindre une température agréable lors de l'arrivée. La FVSR2 soutient cette campagne, ce qui explique pourquoi notre logo est arboré sous ces annonces.

Du comité de la FVSR2

Nous traitons actuellement des sujets suivants :

- L'Assemblée générale, qui se déroulera comme d'habitude au printemps.
- Une conférence des présidents : nous organisons une réunion avec les présidents de nos associations membres
- Détermination d'autres événements annuels éventuels

Chambre valaisanne de tourisme (CVT)

Le 7 février dernier, notre président a rencontré le comité de la CVT. Cette réunion a été très constructive, objective et positive. À l'avenir, de nouvelles synergies entre nos organisations peuvent être développées et la définition des rôles respectifs établi.

Nous nous attendons à des résultats positifs

Guten Tag

Hier unser 2. Newsletter. Wir bitten die Präsidenten der Vereinigungen diesen Newsletter ihren Mitgliedern zu verteilen. Besten Dank.

Generalversammlungen unserer Mitglieder

Bis heute haben wir vereinzelt Einladungen für die GV's unserer Mitglieder erhalten. Gerne nehmen wir, wenn immer möglich, an diesen Versammlungen teil, lassen Sie uns Ihre Einladung zukommen und wir werden orientieren wer aus dem Vorstand an Ihrer Versammlung teilnehmen wird.

Umfrage schweizerische Allianz der Zweitwohnungsbesitzer (zw-allainz)

Die zw-Allianz möchte ein Label für Tourismusdestinationen kreieren. Dieses Label nimmt Bezug auf das Verhalten der Destinationen im Bezug auf die Zweitwohnungsbesitzer. Die zw-Allianz hat dazu eine Umfrage bei ihren Mitgliedern gestartet. Unser Verband unterstützt diese Bestrebungen und bittet alle, die diese Umfrage erhalten haben, diese zu studieren und zu beantworten.

Suisse Energie

Suisse Energie hat am 31. Januar in Leukerbad eine Kampagne gestartet, die Zweitwohnungsbesitzer dazu anhalten soll, ihre Heizung mit einer Fernsteuerung zu versehen, damit nicht die Wohnung bei Abwesenheit tiefer beheizt werden kann. Kurz vor Besuch der Wohnung kann die Heizung dann per Fernsteuerung hochgestellt werden. Wir unterstützen diese Kampagne, deshalb prangt auch unser Logo unter diesen Ankündigungen.

Aus dem Vorstand

Im Moment beschäftigen uns folgende Themen:

- Generalversammlung, diese wird wie gewohnt wieder im Frühling stattfinden.
- Präsidentenkonferenz: Wir planen eine Konferenz mit den Präsidenten unserer Mitglieder.
- Festlegen welche weiteren jährlichen Veranstaltungen stattfinden sollen

Walliser Tourismuskammer

Am 7. Februar hatte unser Präsident ein Treffen mit dem Vorstand der Walliser Tourismuskammer.

Dieses Treffen war sehr konstruktiv, objektiv und positiv. Dies erlaubt in Zukunft Synergien zwischen unseren Organisationen zu entwickeln und wir die Rolle jedes Einzelnen definieren.

Wir erwarten daraus Positives.....